



Frena UIF en Senado dictamen antilavado

MAYOLO LÓPEZ
Y MAYUMI SUZUKI

Funcionarios de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de Hacienda y Crédito Público frenaron ayer, en el Senado de la República, la discusión del dictamen relacionado con el combate al lavado de dinero y el financiamiento al terrorismo.

De hecho, tal y como contó el vicecoordinador de Morena, Ignacio Mier, se apersonaron en la sede parlamentaria para revisar el dictamen que iba a ser discutido durante el segundo día de trabajos del periodo extraordinario de sesiones.

Poco después, la Mesa Directiva enteraría a los grupos parlamentarios que el dictamen sería retirado del orden del día.

“Tuvimos una reunión con el equipo de la UIF para que la revisen y para no adelantar un juicio, mañana (miércoles) esperaremos a que ya esté revisada”, contó.

Es probable que hoy, después de que sesione la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, el dictamen sobre combate a lavado sea discutido, según indicó el legislador poblano.

“Estaremos discutiendo, si da tiempo, la minuta ya del decreto en materia de Coneval cuyas funciones las absorbe el Instituto Nacional

de Geografía y Estadística, el Inegi, y seguramente también el dictamen del sistema ferroviario, que es a lo que se le está apostando

“Si da tiempo también entrará mañana (hoy) de una vez el dictamen de lavado de dinero”, explicó el vicecoordinador de Morena.

Mier dijo que, para cerrar el periodo extraordinario, quedarían pendientes solamente los dictámenes relativos a Competencia Económica y Desaparición Forzada.

“Vamos a sesionar seguramente sábado o domingo, como está programado, hasta que se concluya la agenda”, adelantó.

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, confirmó una última revisión al dictamen.

“Queremos darle una última revisión. Se encontró una situación para revisar. Es un tema importantísimo y aquí hay una coordinación de todos los países y tenemos que ir en la misma línea”, argumentó.

Fernández Noroña dijo que no se agregará un dictamen más al listado del periodo extraordinario de sesiones, de suerte que quedarían 13 asuntos más por desahogar.

Los senadores siguen esperando los dictámenes relacionados con telecomunicaciones y la desaparición de personas.

**Ignacio Mier, vicecoordinador de Morena**

/// Tuvimos una reunión con el equipo de la UIF para que la revisen y para no adelantar un juicio”.



<https://morena.senado.gob.mx/>